



Découverte du domaine de Surgères

publié le 07/11/2024

Balade en poésie et diversité architecturale

Descriptif :

Tous les élèves de 4e ont découvert un espace magique grâce au médiateur de la Micro-folie de Surgères, M. Barbanchon, à la médiathécaire de Surgères, Édith BOURGEOIS, et grâce à leurs professeurs

Ce mercredi 6 novembre, les élèves de 4eA, 4eB et 4eC ont eu l'occasion de découvrir le domaine de Surgères en compagnie de François BARBANCHON, médiateur de la Micro-Folie de Surgères ; s'il ne s'agissait pas d'un véritable château où aurait vécu Hélène de Fonsèques, muse de Ronsard, (dont les poèmes sont étudiés en cours de français) - et en effet, Hélène de Fonsèques n'y a quasiment jamais mis les pieds - le domaine regorgeait d'éléments architecturaux en lien avec la découverte l'histoire de l'art (église romane, Porte Renaissance, bâtiments d'époque classique).

Les élèves ont aussi pu découvrir avec Édith BOURGEOIS, bibliothécaire à la médiathèque de Surgères, quelques poèmes de poètes contemporains, qui ont été invités par la médiathèque, ainsi que la balade en poésie, un parcours émaillé de poèmes d'aujourd'hui.





M. Gaétan FOVET